
 Collegio     d’ordine     di     giovedì     2     marzo     2023 

 In     data     giovedì     2     marzo     16:45     in     presenza,     presso     l’Auditorium     di     via     Togliatti,     si     riunisce     il     Collegio 

 d’     Ordine     per     discutere     i     seguenti     punti     all’ordine     del     giorno: 

 1.  Risultati     iscrizione 

 2.  Progetti     PON     e     Area     a     rischio 

 3.  Prove     Invalsi 

 4.  Varie     ed     eventuali 

 La     riunione     è     presieduta     dalla     Vicaria     Roberta     Letizia 

 1.  Risultati     iscrizione 

 La     Vicaria     Roberta     Letizia     illustra     al     collegio,     il     numero     degli     iscritti     alla     scuola     dell’Infanzia     e     alla 

 scuola     Primaria     per     il     prossimo     anno     scolastico. 

 Premesso     che     numericamente     ci     sarebbero     i     numeri     per     aprire     4     prime     classi     in     via     Togliatti     a     TP,     4 

 prime     classi     in     via     Bizet     a     TP,     una     prima     classe     a     TN     e     una     prima     classe     con      funzionamento     a     TP     in 

 via     Milano,     poiché     l’apertura     della     classe     a     TP     in     via     Milano,     deve     essere     autorizzata,     la     Vicaria 

 comunica     al     collegio     che     la     commissione     oraria     sta     valutando      tutti     gli     scenari     affinché,     in     un 

 prossimo     collegio     d’ordine     ci     si     possa     esprimere     in     merito.     Successivamente     il     DS     sentito     il     collegio 

 d’ordine     e     il     consiglio     di     Istituto     valuterà     il     da     farsi. 

 2.  Progetti     PON     e     Area     a     rischio 

 Letizia     comunica     che     sono     arrivate     parecchie     richieste     dei     docenti     per     l’adesione     ai     progetti     di     cui 

 sopra     e     informa     che     le     persone     che     intendono     candidarsi     devono     produrre     una     richiesta     scritta 

 corredata     da     curriculum     vitae     che     ne     attesti     le     referenze     per     le     candidature;     vanno     specificati     i 

 progetti     per     i     quali     ci     si     candida     e     se     si     partecipa     come     tutor     o     come     esperto. 

 Si     formerà     una     graduatoria     in     base     a     dei     criteri     che     verranno     stabiliti. 

 La     docente     Spinelli     ricorda     al     collegio     che     per     il     momento     sono     state     raccolte     le     candidature     per     il 

 progetto     Area     a     rischio     relative     alle     80     ore     che     verranno     svolte     durante     l'orario     scolastico     degli 

 allievi.     Oltre     agli     allievi     NAI     sono     stati     inseriti     altri     allievi     che,     pur     non     essendo     NAI,     sono     in 

 difficoltà. 

 La     collega     Spinelli     seguirà     tutti     i     docenti     che     si     sono     candidati. 

 3.  Prove     Invalsi 

 La     docente     Marasà     informa     il     collegio     che     come     di     consueto,     nella     seconda     metà     di     aprile     ci     sarà 

 una     riunione     con     i     colleghi     delle     classi     seconde     e     delle     classi     quinte     per     parlare     delle     regole     di 

 somministrazione     delle     prove     Invalsi. 

 Con     i     colleghi     che     si     sono     offerti     come     referenti     Invalsi     dei     vari     plessi,     ci     si     riunirà     non     appena 

 arriveranno     i     fascicoli     (probabilmente     nella     seconda     metà     di     aprile),     per     controllare     che     sia     tutto     in 

 ordine     e     per     stabilire     l’organizzazione     del     lavoro. 



 4.  Varie     ed     eventuali 

 a.  progetto     di     teatro     :  Letizia     informa     che     i     progetti  musicali     440     inizieranno     la 

 prossima     settimana. 

 b.  proposta     della     protezione     civile     Sig.     Ambrogio:  come  5     anni     fa     ci     sarà     la     possibilità 

 per     60     alunni,     delle     classi     quarte     e     quinte     della     scuola     primaria,     di     sperimentare     una 

 notte     in     tenda     nel     giardino     di     via     Togliatti     e     di     assistere,     in     loco,     il     giorno     successivo, 

 ad     una     manifestazione     dei     vigili     del     fuoco.     L’iniziativa     si     svolgerà     nelle     giornate     di 

 venerdi/sabato     27/28     maggio     2023.     Gli     allievi,     che     verranno     estratti,     saranno     seguiti 

 rispettivamente     da     10     docenti     e     10     genitori,     un     genitore     e     un     docente     per     tenda. 

 Letizia     illustra     il     progetto     che     poi,     una     volta     approvato,     verrà     allegato. 

 Il     collegio     all’unanimità     decide     che     gli     alunni     vengano     estratti     tra     le     classi     quarte     e 

 quinte     dell’Istituto. 

 c.  circo:  il     collegio     d’ordine     approva     lo     spettacolo  per     le     classi     prime     della     scuola 

 primaria     e     tutte     le     sezioni     della     scuola     dell’infanzia     dell’Istituto. 

 d.  progetto:”l’adozione     fra     i     banchi     di     scuola”:  la     docente  Fulco     illustra     al     collegio     il 

 progetto,      invita     i     colleghi     a     partecipare     con     le     proprie     classi     al     concorso     e     ringrazia 

 chi     ha     aderito. 

 e.  PNRR     e     Progetto     Podcast:  il     docente     Greco     illustra  al     collegio     entrambi     i     progetti 

 che     verranno     allegati.     Di     seguito     alcune     applicazioni     dei     progetti     di     cui     sopra:     Le 

 uniche     aule     che     sono     abbastanza     grandi     da     prestarsi     alla     trasformazione     prevista     dal 

 progetto     PNRR     sono     quelle     della     palazzina     di     Bizet.     Sempre     nella     palazzina     di     Bizet 

 verrà     allestito     lo     spazio     Podcast;     in     Togliatti     saranno     realizzati     ambienti     modulari     nei 

 corridoi;     in     via     Milano     verrà     allestita     un’aula     all’aperto.     In     tutti     i     plessi     verranno 

 realizzate     le     aule     morbide. 

 Per     utilizzare     lo     spazio     e     le     attrezzature     dello     spazio     Podcast     verranno     formati     dei 

 docenti. 

 Il     collegio     approva     all’unanimità     entrambi     i     progetti 

 Il     docente     Smaldore  chiede     cosa     succederà     alle     vecchie  strumentazioni     e     se     le     stesse 

 potranno     essere     sostituite     da     strutture     nuove.     Greco     risponde     che     ci     sono     dei     vincoli 

 e     che     non     si     possono     comprare     singoli     computer     ma,     le     strumentazioni     vecchie 

 verranno     via     via     sostituite     da     quelle     nuove     che     verranno     collocate     in     ambienti     ben 

 definiti.     La     Vicaria     informa     il     collegio     che     i     fondi     del     PNRR     continueranno     anche     nei 

 prossimi     anni     scolastici     per     permettere     un     lento     ma     costante     rinnovamento     della 

 scuola. 

 Il     docente     Lillo     chiede     la     sostituzione     di     alcuni     arredi     obsoleti;     il     docente     Greco 

 risponde     che     purtroppo     per     gli     arredi     sono     destinati     pochi     fondi     e     che     gli     stessi     sono 

 vincolati     a     spazi     ben     definiti. 

 f.  fondi     solidarietà:  la     docente     Calasso     invita     il     docenti  a     presentare     proposte     di 

 utilizzo     di     questi     fondi     entro     la     fine     di     marzo     per     portarle     al     Consiglio     di     Istituto.     Di 

 seguito     alcune     proposte     di     utilizzo     dei     fondi     di     cui     sopra: 



 i.  la     docente     Campora     propone     di     tenerne     una     piccola     parte     per     acquistare     le 

 minute     spese     relative     ai     materiali     che     non     sono     acquistabili     tramite 

 cataloghi. 

 ii.  la     docente     Calasso     propone     di     utilizzare     i     fondi     per     consentire     ai     genitori 

 bisognosi     di     accedere     privatamente     alle     visite     specialistiche     di     primo 

 accesso.     La     Vicaria     interviene     dicendo     che     non     sa     se     sarà     possibile     utilizzare     i 

 fondi     per     questi     bisogni 

 iii.  la     docente     Marino     chiede     di     conoscere     l’ammontare     della     cifra,     la     Vicaria     la 

 chiederà     alla     DSGA 

 iv.  il     collegio     all'unanimità     propone     poi     di     trovare     qualcosa     che     sia     utile     a     tutto 

 l’istituto     e     a     tutti     gli     ordini     di     scuola. 

 g.  pellicole     oscuranti:  verranno     messe     le     pellicole     oscuranti  con     priorità     nella     palazzina 

 blu     di     via     Bizet     e     in     via     Togliatti.     Le     docenti     Oteri     e     Di     Giuseppe     che     hanno     le 

 pellicole     oscuranti     nelle     proprie     aule,     affermano     non     siano     utili     per     oscurare     la 

 classe     e     che     quindi     le     lim     non     si     vedono,     servirebbero     comunque     le     tende.     In 

 Togliatti     è     urgente     la     sostituzione     degli     infissi. 

 h.  decidilo     tu:  la     Vicaria     informa     che     il     Vicesindaco  riproporrà     il     "decidilo     tu”,     e     invita     a 

 presentare     idee     e     proposte. 

 Conclusa     la     trattazione     dei     punti     all'ordine     del     giorno     la     riunione     si     conclude     alle     ore     19:00 

 Il     Segretario  Il     Presidente 

 ___________  ____________ 


